



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ENTREGA PREMIO. Madrid, abril 23 (AP). El Rey Juan Carlos, de España, da la mano al escritor mexicano, Octavio Paz, durante una audiencia privada en que lo felicitó por haber ganado el premio de literatura "Miguel de Cervantes". El premio se lo entregó en el Palacio Real de la Zarzuela.

Fuerza multinacional patrullará el Sinaí

Tel Aviv, abril 23 (Latin-Reuters). Una fuerza multinacional de unos 2,600 hombres comenzará a patrullar el Sinaí la semana próxima mientras Israel se retira de esos últimos territorios ocupados a Egipto.

La fuerza está integrada por 11 naciones, pero no operará bajo auspicios de las Naciones Unidas (ONU), como lo hicieron previamente otras Fuerzas de Paz en Medio Oriente.

La oposición árabe, del Tercer Mundo y de los países del bloque soviético

contra el "Tratado de Paz egipcio-israelí" patrocinado por los Estados Unidos, evitó que la fuerza de paz pueda ser auspiciada por la ONU.

La posibilidad de un veto soviético obligó a los Estados Unidos, Israel y Egipto a solicitar la ayuda de otras naciones.

La mitad de los hombres, y el 60 por ciento del costo de la fuerza de paz oficialmente designada como Fuerza Multinacional y Observadores (MFO) son

Pasa a la página 13

Pueblo de Yamit vuelve nuevamente al desierto

Yamit, Sinaí ocupado por Israel, abril 23 (UPI). Tropas israelíes cayeron hoy en masa sobre los techos de este pueblo con escaleras y expulsaron a unos 3,000 colonos judíos en una violenta batalla de media hora por una población que ya fue devuelta al desierto.

"Todo el sionismo se incendia", gritó uno de ellos mientras los helicópteros zigzagueaban entre las columnas de humo negro y

gases diesel que flotaban sobre el poblado cuando los tractores derribaron sus construcciones.

Las construcciones derribadas a un promedio de una cada 15 minutos despedían polvo frente a los ojos de los primeros pioneros que pasaron su última noche en esta población que creyeron especial.

"Ahora veo que todo acabó", dijo Michael Bren-

Pasa a la página 9

Sin resolver la disputa entre Israel y Egipto

El Cairo, abril 23 (Latin-Reuters). Israel y Egipto no lograron resolver su disputa fronteriza hoy pero dijeron que se llegaría a un acuerdo antes de que Israel se retire de la península del Sinaí el domingo.

Tras otra extensa ronda de conversaciones, el enviado presidencial de los Estados Unidos Walter Stoesel dijo a los periodistas:

"Hicimos excelentes progresos hoy y esperamos llegar a un acuerdo en el

mediodía del domingo". Esto será una hora antes de que, según lo previsto, la bandera egipcia sea izada sobre la última franja del Sinaí devuelta a Israel.

La disputa se refiere al área de Taba, un tramo costero de 700 metros que Israel quiere mantener.

Egipto ha propuesto colocar el área bajo una administración neutral mientras se somete la disputa a un arbitraje internacional.

Pasa a la página 9

al cerrar la edición

(INFORMACION EN PAGINA 34)

E.U. propone a Cuba que se alíe con el Occidente

Washington, abril 23 (AP). El Secretario de Estado, Alexander Haig dijo que Estados Unidos propuso a Cuba que rompa sus relaciones con la Unión Soviética y se alíe con Occidente, y expresó confianza en que el primer ministro cubano acepte esa oferta.

Haig, hablando ante un grupo de ejecutivos, dijo que Estados Unidos había hecho saber a Castro que el gobierno norteamericano está dispuesto a recibirlo como aliado. Añadió que recibió información según la cual Castro está debatiéndose consigo mismo ante la oferta.

Más adelante expresó confianza en que Castro acepte la oferta, si se da cuenta de su validez y si no está demasiado comprometido como para tomar esa medida.

Antes de iniciar ayer una disertación ante ejecutivos de

Massachusetts, Haig dijo que sus comentarios podían ser dados a conocimiento público pero sin que se le cite textualmente. La veracidad de lo dicho por Haig fue cotejada con una grabación de su exposición.

El Secretario de Estado no reveló detalles de la oferta mediante la cual Estados Unidos aspira a sacar a Cuba de la esfera soviética.

Durante el discurso Haig se preguntó: "¿no es tiempo de que Castro dé un paso hacia atrás y se pregunte si las aspiraciones de su talentoso pueblo... no estarán mejor satisfechas si fuera un legítimo miembro de la comunidad de naciones del hemisferio occidental?"

Pasa a la página 11

Seductora voz femenina para desanimar ingleses

Londres, abril 23 (Latin-Reuters). Expertos en inteligencia estaban estudiando hoy grabaciones de una seductora voz femenina emitida por radio y destinada aparentemente a infundir sentimientos de temor y añoranzas en la flota británica que se va acercando a la zona de las Islas Malvinas.

La mujer, quien dijo llamarse "Libertad" fue escuchada ayer dirigiéndose con voz seductora a través del Atlántico Sur a los soldados y marinos que navegan a bordo de los buques británicos.

Usando la misma técnica que la "Rosa de Tokio" de Japón, quien dirigió propaganda a las tropas aliadas durante la Segunda Guerra Mundial, "Libertad" envió amorosos mensajes entremezclados con los resultados más recientes del fútbol británico y el famoso tañido del reloj Big Ben de Londres.

Los mensajes fueron captados por un empresario y radioaficionado de Inglaterra, de 73 años de edad, que los grabó y envió las cintas al Ministerio de Defensa.

Pasa a la página 15



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

LOS EVACUAN. Yamit, Sinaí Ocupado, abril 23 (AP). Los judíos residentes en esta ciudad, que se habían refugiado en el tope del "Monumento a los Caídos en Guerra", son evacuados hoy, por medio de una plataforma de bomberos. No hubo lesionados, a pesar de que se oponen a abandonar la localidad.

Multimillonarios daños causan en Suiza los ratones

Berna, Suiza, 23 abril (AP). Hordas de ratones han devastado las pasturas y las cosechas en gran parte de Suiza en lo que lleva de corrida la primavera de este año, causando daños por millones de dólares y causando suma preocupación a las autoridades.

El titular del Ministerio Federal de Agricultura, Jean Claude Piot, advirtió hoy de la gravedad de la situación de algunos agricultores tras visitar partes de Friburgo, uno de los cinco cantones que más ha sufrido la presencia de los diminutos roedores.

Cálculos oficiales — considerados sumamente conservadores — estiman que los perjuicios causados

Pasa a la página 11



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

AVION DE ATAQUE. Sin procedencia, abril 23 (AP). Esta foto de archivo muestra un avión israelí F-16, de los que junto a varios F-16, atacaron hoy, baluartes palestinos al sur de Beirut. Los ataques pusieron fin a 9 meses de tregua en la zona, pero por el momento no se supo de bajas.

Miles de polacos unidos hacen lucha clandestina

Varsovia, abril 23 (UPI). Volantes anónimos informaron que "centenares de miles" de personas se han unido a la lucha clandestina, mientras portavoces del Partido Comunista, cuyo Comité Central se encuentra actualmente reunido, dijeron hoy que veintenas de actos de sabotajes fueron realizados en el país desde la implantación de la Ley Marcial.

El diario del Partido Comunista "Trybune Ludu", citó al delegado Tadeusz Wolichowski, de Varsovia, informando al Comité Central que "desde el primer día de la instauración de la Ley Marcial hasta el 15 de abril, la policía dio

cuenta de 220 casos de subversión y sabotajes, 76 de ellos por daños a maquinarias y otras facilidades técnicas y 10 explosiones".

"A comienzos del período, el enemigo golpeó la economía", dijo Walichowski a la sesión, en su segundo día de deliberaciones para analizar la situación económica, del país. Agregó que esos enemigos "todavía convocan a la subversión, al sabotaje y la resistencia pasiva".

Denunció que los saboteadores intentaron colocar en listas negras a los trabajadores que estaban cumpliendo bien con sus labores.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DEMOLICION. Yamit, Sinaí Ocupado, abril 23 (AP). Los residentes de esta localidad se dedican durante los últimos días a demoler todas las edificaciones, antes de abandonar

esta región y volver al desierto. No desean dejarle a los egipcios los edificios que han construido durante su ocupación.